



Auch, le 23 février 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Circulation : manifestations des agriculteurs, le point de situation à 11h30**

Des actions « Agriculteurs en Colère » sont menées depuis plusieurs jours sur le réseau routier gersois. Quelques évolutions ont eu lieu depuis cette nuit :

- N124:
  - réouverture : Entre le rond-point de Lafourcade à Gimont et le rond-point de Saint-Cricq à Auch.
  - réouverture : Échangeur 13 à l'Isle-Jourdain
  - réouverture : Échangeur 17 à Marsan
  - Échangeur 15 à Gimont : bretelles d'entrées fermées
  - Échangeur 16 à Aubiet : bretelles d'entrées fermées
  
- Condom  
Réouverture de la D930 au niveau du pont des carmes (au-dessus de la Baïse).
  
- Au Sud du Gers :
  - N21 rouverte à Miélan

Le Conseil départemental et la Préfecture appellent les usagers à la prudence sur les itinéraires de déviation. Des perturbations sont attendues sur ces différents secteurs.

Le suivi de l'évolution est mis en ligne régulièrement sur [gers.fr/inforoute32](https://www.gers.fr/inforoute32).